

Frau
Bezirksvorsteherin
Regina Sidiropulos
Rathaus
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Leverkusen, 8.6.2016
sf/B.1-029

Überschreitung der Höchstgeschwindigkeit in der Kolonie II

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung I:

Die Verwaltung entwickelt geeignete Maßnahmen, um der stetigen Überschreitungen der Höchstgeschwindigkeit, insbesondere durch Baustellenfahrzeuge und Fahrzeuge von Pflegedienstunternehmen, zu begegnen.

Begründung:

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Komm lass‘ uns reden!“ der SPD-Fraktion am 23.5.2016 haben viele Anwohner/innen berichtet, dass sich insbesondere weder die Baustellenfahrzeuge noch einige Pflegedienste an die Temporegelung im Bereich der Kolonie II halten. Auf Antrag der SPD-Fraktion hat die Bezirksvertretung am 16.1.2015 einstimmig beschlossen, die Höchstgeschwindigkeit im Bereich Dhünnstraße zwischen SPD-Haus und Erholungshaus von 30 km/h auf 10 km/h zu reduzieren.

Bei allem Verständnis für Zeitdruck - vor allem den Pflegediensten sollte nahegelegt werden, sich an die dort geltende Höchstgeschwindigkeit von 10 km/h bzw. 7 km/h zu halten. Baustellenfahrzeuge, die im Bereich der Kindertageseinrichtungen zu schnell fahren, stellen ebenfalls ein höheres Risiko dar.

Öffentlichkeitswirksame Geschwindigkeitskontrollen in Zusammenarbeit mit der Polizei und den ansässigen Kitas (wie z. B. in Gelsenkirchen) könnten eine solche Maßnahme sein.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jonas Berghaus
Stv. Fraktionsvorsitzender Bezirk I


Sabine Fessl
Bezirksvertreterin

Anlage



Auch die Verkehrswacht wird mit Kindern die Geschwindigkeit kontrollieren. Wer sie einhält, bekommt eine Gebäckschnecke® als Hinweis überreicht, sich zur Sicherheit aller wie eine Schnecke zu verhalten. Foto: Archiv

<http://www.lokalkompass.de/gelsenkirchen/politik/auch-die-verkehrswacht-wird-mit-kindern-die-geschwindigkeit-kontrollieren-wer-sie-einhaelt-bekommt-eine-gebaeckschnecke-als-hinweis-ueberreicht-sich-zur-sicherheit-aller-wie-eine-schnecke-zu-verhalten-foto-archiv-m2562119,472454.html>